



## 15. Die Arznei.

Doch, ach, die guten Tropfen sind  
zu bitter noch für unser Kind!  
und statt hinabzuschlucken  
beginnt sie auszuspucken.

Der Vater zankt, die Mutter fleht —  
Das will nichts helfen, wie ihr seht!  
Nur stärker, auf die Dauer,  
ward nun der Fieberschauer;  
und rüttelt sie, bald heiß, bald kalt,

am ganzen Leibe mit Gewalt.

Das macht ihr bittres Leiden,  
und Angst den Aeltern beiden,  
auch half es nichts — sie mußte nun  
dem Doktor doch den Willen thun,  
einnehmen, wie er's wollte,  
wenn sie genesen sollte!

Ach, da verzog sie oft den Mund!  
doch half es, und sie ward gesund.